



Anfrage Wyss Josef und Mit. über Lebensmittelkontrolle und Verbraucherschutz sowie Veterinärdienst in einer Dienststelle

eröffnet am 31. Oktober 2017

In verschiedenen Kantonen sind die Fachabteilungen Lebensmittelsicherheit/Verbraucherschutz (DLV) und Veterinärdienst (VET) in einer Dienststelle organisiert. Im Kanton Luzern wurden diese beiden Fachabteilungen ab Februar 2011 während drei Jahren unter einer Dienststelle geführt. Im Januar 2014 wurde diese «Fusion» wieder rückgängig gemacht.

Die Erfahrungen anderer Kantone, die diese Fachabteilungen unter einer Dienststelle organisiert haben, sind durchaus positiv. Insbesondere können Synergien so besser genutzt werden.

Folgenden Fragestellungen resultieren daraus:

1. Was waren die Gründe, die Fusion dieser beiden Fachabteilungen rückgängig zu machen?
2. Von welchen Synergieeffekten ist man bei diesem Fusionsprojekt ausgegangen?
3. Welche Synergien konnten erzielt werden?
4. Was ist in anderen Kantonen anders, dass die fusionierte Dienststelle funktioniert?
5. Welche Synergieeffekte würde man bei einer erneuten Zusammenführung der beiden Fachabteilungen erwarten, und wo liegen diese?
6. Ist die Regierung bereit, dieses Einsparpotenzial zu realisieren und, wenn ja, in welchem Zeithorizont?

Wyss Josef
Piazza Daniel
Bucheli Hanspeter
Lichtsteiner-Achermann Inge
Arnold Erwin
Kunz Urs
Lipp Hans
Gasser Daniel
Kottmann Raphael
Helfenstein Gianmarco
Odermatt Markus
Marti Urs
Zurkirchen Peter
Jung Gerda
Zehner Ferdinand
Nussbaum Adrian
Gehrig Markus

Grüter Thomas
Zurbruggen Roger
Kaufmann-Wolf Christine
Dubach Georg
Schmid-Ambauen Rosy
Widmer Herbert
Hauser Patrick
Bucher Philipp
Freitag Charly
Dalla Bona-Koch Johanna
Scherer Heidi
Zemp Gandenz
Amrein Ruedi
Camenisch Räto B.
Stöckli Ruedi
Hunkeler Yvonne